

En el mes de enero, realicé la primera entrevista con Granada Barrero, presidenta de la “Aad” Asociación Andaluza de Diseñadores. Para proponerle la realización de las primaras Jornadas de diseño de Huelva. Se expuso también la posibilidad de crear una bolsa de prácticas en empresas para el alumnado de EALO. Aceptada la colaboración se empezó a trabajar en el proyecto, creando un planing de trabajo para la organización de las actividades que puedan desarrollarse.

<https://www.aad-andalucia.org/>

<http://www.granadabarrero.com/index.html>

